

Cuba et l'État de Mexico signent un accord en matière d'éducation



La Havane, 6 février (RHC)- Des autorités locales de l'État de Mexico ont signé avec Cuba un accord de collaboration en matière d'éducation dans le but d'augmenter les échanges académiques entre nos deux pays, notamment dans les domaines de la pédagogie et de la médecine.

Le gouverneur local, Eruviel Ávila et l'Ambassadeur de Cuba au Mexique, Dagoberto Rodríguez ont assisté à la signature de l'accord.

Au cours de la cérémonie, Eruviel Ávila a exprimé son intérêt pour le renforcement des relations bilatérales. Il a ajouté que la rencontre a permis de définir la façon de matérialiser cet objectif.

Pour sa part, le diplomate cubain a indiqué que ce type de réunions renforce les liens d'amitié existant entre le peuple mexicain et le peuple cubain et qu'il ouvre des espaces pour augmenter la coopération dans différents secteurs.



Radio Habana Cuba